

PENGEMBANGAN WEBSITE SMA BAGUS SALAM DENGAN MENGGUNAKAN JOOMLA

Hesti Lestari, Dr. Lintang Yuniar Banowosari,

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : joomla

Abstraksi :

Kemajuan suatu bangsa dapat dilihat dari beberapa faktor, diantaranya faktor ekonomi, sosial, politik budaya, maupun pendidikan. Faktor pendidikan adalah salah satu faktor yang sangat penting bagi terbentuknya Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas. Selama ini kita mendapat informasi sekolah melalui media diantaranya brosur, koran, majalah dan lain-lain. bahkan seringkali kita hanya mendengarnya dari mulut ke mulut saja. Dari media yang disebutkan sebelumnya, tentu saja isi informasi yang didapatkan berbeda-beda karena adanya keterbatasan dari masing-masing media. Akan tetapi kerugian yang sangat dirasakan terutama oleh pihak sekolah adalah biaya operasional yang dikeluarkan untuk menyebarkan informasi tersebut sangatlah banyak. Para calon siswa tentu juga merasakan banyak sekali kerugian karena tidak bisa menerima informasi seperti yang mereka inginkan secara tepat. Berdasarkan hal tersebut di atas, perlu adanya website untuk membuat sebuah situs sekolah yang dinamis dengan menggunakan aplikasi Joomla. Penulis memilih Joomla sebagai alat pembangunan situs web dilakukan karena mudah dalam perancangan pada tampilan (design) yang bersifat pembuatan basis data (database), pengelolaan isi (content), dan memiliki tampilan sederhana (user friendly) dan juga Joomla merupakan CMS (Content Management System) yang open source. Metode penelitian dalam penulisan ilmiah ini dilakukan dengan beberapa cara, yaitu dengan mengumpulkan data-data yang berkaitan dengan penulisan ini. Website yang telah selesai dibuat akan diupload agar masyarakat dapat melihat informasi-informasi yang ingin disampaikan. Proses upload menggunakan program Cpanel. Terlebih dahulu kita harus memiliki sebuah domain yang nantinya akan digunakan sebagai alamat website yang telah dibuat.